



Inversión en el sistema hídrico debe volverse prioridad: Yorio

Finanzas Sostenibles. La transición energética se acelerará, pues “queda claro que será un objetivo” de la administración de la doctora, indica subsecretario de Hacienda

FERNANDA MURILLO Y JORDAN SAUCEDO/ CIUDAD DE MÉXICO

Ante la crisis que puede enfrentar el país en los siguientes años por desabasto de agua causado por el cambio climático, el subsecretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Gabriel Yorio, afirmó que debe ser prioritario para el próximo gobierno invertir en el sistema hídrico.

“Cuando vemos el mapa de estrés del país, todo el mundo levanta las cejas. Necesitamos, efectivamente, invertir en un mejor manejo y distribución de este recurso”, dijo durante su participación en el foro Finanzas Sostenibles 2024.

A principios de este año, el país empezó a experimentar una crisis hídrica que impactó a un total de mil 613 municipios con sequías severas, extremas y excepcionales, lo que refleja el cambio climático que ya enfrenta el país.

Yorio señaló que desarrollar el mercado de deuda sostenible en largo plazo con una demanda fuerte por el lado de los inversionistas institucionales y los fondos de inversión generará financiamiento para enfrentar estos retos.

También destacó que con el gobierno de Claudia Sheinbaum se acelerará el proceso de transición energética.

“Cuando leemos los puntos de la presidenta, queda muy claro que la transición energética va a ser un objetivo. En ese sentido, las inversiones en energías renovables se van a fortalecer”, dijo.

Lejos de la meta

Guillermo Zamarripa, presidente de la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), expuso que pese a que existen avances de diferentes actores en materia de finanzas sostenibles estos aún se encuentran lejos de las metas del país.

“En México creo que muchas de estas cosas vamos rezagados, creo que hay compromiso de los actores por ir avanzando y en este sentido creo que lo que hizo el gobierno federal es muy importante con los bonos verdes”, apuntó.

Daniel Gracian, director de finanzas sostenibles de Scotiabank, reveló que la emisión de bonos verdes en México tiene popularidad mundial. —